





## Höhere Berufsbildung: Trägerverein sportartenlehrer.ch gegründet

Am 29. August 2013 wurde im Hotel Aarauerhof in Aarau im Beisein von rund 20 Vertreterinnen und Vertretern (Präsidenten, Geschäftsführerinnen und –führer sowie alle Mitglieder der Prüfungskommission) der sportartenlehrer.ch bereits angeschlossenen elf Sport- und Berufsverbände ein Dachverband für die Ausbildung von Sportartenlehrern gegründet.

Das grosse und erfolgreiche Engagement des SJV für die Realisierung des eidgenösischen Fachausweises für Sportartenlehrer wurde mit der Wahl von Andreas Santschi, Ausbildungschef im SJV und Vizepräsident der eidg. Prüfungskommission, in den siebenköpfigen Vorstand honoriert. Linus Bruhin, welcher massgeblich an der Ausarbeitung der Statuten beteiligt war und die Gründung als Tagespräsident souverän leitete, wurde zudem als einer der beiden Revisoren gewählt.

An der ersten Sitzung vom 22. November 2013 wird sich der Vorstand konstituieren und bereits das nächste anspruchsvolle Projekt an die Hand nehmen: das eidgenössische Diplom. Die erste Höhere Fachprüfung ist für 2015 vorgesehen.

